



**Hon. Ricardo Rosselló A. Nevares**  
**Gobernador de Puerto Rico**

Ricardo Rosselló Nevares juró como gobernador de Puerto Rico el pasado 2 de enero de 2017 tras salir victorioso en las elecciones generales frente a otros cinco candidatos a la gobernación. Su meta principal es sacar a la Isla de la crisis fiscal y gubernamental que está atravesando y lograr la igualdad para los puertorriqueños al convertir a Puerto Rico en el estado 51 de los Estados Unidos.

Es doctor en Bioingeniería y Neurobiología y egresado del prestigioso Massachusetts Institute of Technology (MIT) con grados de bachiller en Química e Ingeniería Biomédica con concentración en Economía del Desarrollo. Rosselló Nevares continuó su carrera académica en la Universidad de Michigan, donde cursó su maestría y doctorado en Bioingeniería. Realizó estudios posdoctorales en la Universidad de Duke en Carolina del Norte, donde también fungió como investigador. Rosselló Nevares se desempeñó como profesor de la Universidad Metropolitana y también fungió como catedrático auxiliar en el Recinto de Ciencias Médicas de la Universidad de Puerto Rico. Su trabajo investigativo ha sido galardonado con varios premios, entre los cuales está el *Top Ten Outstanding Young Persons* (JCI International). Además, fue seleccionado como el miembro más joven de la Academia Científica y de Cultura Iberoamericana. Su trabajo ha sido publicado en varias revistas científicas, entre ellas *E-life* y en la portada del prestigioso *Proceedings of the National Academy of Science*. Como producto de su investigación, ha podido desarrollar propiedad intelectual con miras a atender enfermedades como la neurodegeneración y el cáncer. Recientemente fue reconocido como *scholar* por la Sociedad Internacional de Neurobiología.

En 2012, Rosselló Nevares publicó el libro *Un mejor Puerto Rico es posible*, el cual analiza cómo la condición de Puerto Rico bajo su sistema político actual afecta, tanto los parámetros sociales y económicos de la Isla, como su relación con el resto del mundo. De cara al plebiscito de estatus de 2012, Rosselló Nevares fundó el movimiento Boricua Ahora Es, con el fin de concienciar sobre la importancia de lograr una definición política justa para Puerto Rico. Por medio del movimiento, exhortó al electorado puertorriqueño a votar a favor de la estadidad, para así lograr por primera vez la victoria de dicha fórmula de estatus en una consulta plebiscitaria.





El 5 de junio de 2016, Rosselló Nevares, a sus 37 años de edad, prevaleció en las primarias del Partido Nuevo Progresista (PNP) y se convirtió en el candidato a la gobernación de dicha colectividad de cara a las elecciones generales del pasado 8 de noviembre de 2016. Está casado con Beatriz Isabel Rosselló, con quien tiene una hija llamada Claudia Beatriz. Los padres de Rosselló Nevares son Pedro Rosselló González, exgobernador de Puerto Rico (1993 al 2001) y la exprimera dama Maga Rosselló.

